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ORDINE DEL GIORNO: n. 93 del 31/07/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 10.00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Assente ------- -------

Mattaliano         Cesare Presente 10.00 11.17

Caputo               Valentina Presente 10.00 11.17

Chinnici             Valentina Presente 10.00 11.17

Lo Monaco         Rosalia Presente 10.24 11.17

L’anno  duemilaventi,  il  giorno  ventisei  del  mese  di  agosto,  la  V  Commissione  Consiliare  è  stata 

convocata  dal  Presidente  Francesco  Bertolino  per  procedere  alla  trattazione  degli  argomenti  iscritti 

all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, 

tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 10.00 in seconda convocazione, il VicePresidente Cesare Mattaliano, considerata l'assenza del 

Presidente Bertolino, assume la presidenza della seduta e  assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci 

predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri: Valentina Caputo, Valentina Chinnici,   e 

Cesare Mattaliano. 

Il   VicePresidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5
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Il Vice Presidsente apre i lavori con la fase delle cominicazioni e facendo riferimento ad un audio che 

egli stesso ha ricevuto, dice di volerlo  condividere con tutta la Commissione. L'audio sentito, è in sintesi 

una protesta da parte di  una cittadina,  che giunta presso l'impianto pattinodromo di via Mulè,  dopo 

essersi prenotata tramite il sito sul comune di Palermo, lo ha trovatochiuso.

Il Vice Presidente, alla luce di tale lamentela, e nel mettere a fuoco tale situazione, sottolinea che a nulla 

è servito, avere sottopostopsto tale questione all'ass.re allo Sport. Sulla scorta di tali risultati, dove viene 

rilevato  che  l'impianto  è  lasciato  ad  una  gestione  altalenante,  ritiene  sia  una  offesa  a  tutta  la 

Commissione, che si sempre  occupata della problematica, 

I  Consiglieri  discutono sul  tema,  giungendo ad  una  determinazione,  ritenendo  questa  assolutamente 

necessaria,  ovvero procedere ad una nota all'Ass.re allo Sport,  per rappresentare tale situazione.  Nel 

corso  del  dibattito,  viene  anche  ricordato  dalla  Cons.ra  Caputo,  che   la  dirigente  del  SettoreSport, 

(dott.ssa  Milisenda)  parlando  dell'impianto  in  questione,  in  occasione  di  una  riuonione  con  la 

Commissione, aveva fatto cenno ad una destinazione d'uso diversa da quella originaria. Su tale ipotesi, 

in  occasione  di  vari  incontri,  è  stato  chiesto  più  volte  dalla  Commissione  all'Ass.re  al  Ramo,  un 

aggiornamento al riguardo, che tuttavia non si ha mai riscontrato.

La Cons. Chinnici, sotttolinea la necessità di  evidenziare nella nota, che l'impianto si trova in una area 

strategica della periferia.

Il Vice Presidente passa a rappresentare la necessità che la Commissione torni a riunirsi di presenza, 

considerate  le  difficoltà  riscontrate  in  questi  mesi,  soprattutto  per  la  consultazione  degli  atti  che  la 

Commissione esamina. Sarà sua cura trattare il tema con il Segretario Generale.

Tutta la Commissione concorda con tale proposta, e discute sull'attivazione delle procedure necessarie.

Alle ore 10,24 si collega la Cons.ra Lo Monaco.

Il Vice Presidente informa la consigliera di quanto discusso fin'ora.

La Cons.ra Lo Monasco sottolinea la confusione che regna in ordine alla dirigenza del settore sport, che 

non ci sono riferimenti, e che le problematiche si sovrappongono senza che si possa trovare soluzione.

Il vice presidente chiede alle colleghe se ritengono opportuno, nella nota che si intende inviare all'ass.re 

abbracciare tutte le criticità che affliggono gli impianti o scindere le problematiche.

La Commissione dopo aver discusso al riguardo, stabilisce di affronare i temi separatamente. Nel corso 

del dibattito la Commissione, a seguito varie riflessioni, ha preso in considerazione per alcuni impianti, 

l'ipotesi di un opportuno affidamento a privati.

Detto ciò, il  Vice Presidente, alla luce degli incontri previsti in Consiglio Comunale per la prossima 

settimana,  e  nello  specifico  quello  di  lunedì  con l'Ass.re  Catania,  propone alle  colleghe  consigliere 

l'esame della proposta : “Indirizzi sulla mobilità nel centro storico di Palermo”.



Prima  di  procedere  al  suddetto  esame,  la  Cons.ra  Chinnici  interviene  per  fare  un  aggiornamento 

sull'imminente  apertura  delle  scuole,  sottolineando  che  ancora  ad  oggi  non  ci  sono  certezze  sulle 

procedure da adottare.

La Commissione discute sulla programmazione delle attività da svolgere, procedendo ad una valutazione 

delle materie più urgenti da trattare.

 In vista  della  riunine prevista  per domani  con l'Ass.ra Marano,  su sprone della  Cons.ra Caputo,  la 

Commissione discute sulle procedure previste per la riapertura delle scuole, e nello specifico i protocolli 

di sicurezza. La Cons.ra Chinnici, evidenzia alcuni  dei temi più impellenti che si intendono affrontare 

nella riunione di domani: la riapertura dei nidi e scuole d'infanzia, assistenti agli alunni con disabilità, 

Bando tensostrutture, quali le scuole che apriranno in sicurezza.

La Cons.ra Lo Monaco nel porre in discussione la questione attinenti le scuole Salgari, Natoli e San 

Ciro, intende capire quale sia lo stato dell'arte dei lavori previsti.

Il  Vice  Presidente,  su  quest'ultima  richiesta  della  collega,   sottolinea  ancor  di  più  la  necessità  di 

interfacciarsi  con un tecnico in special modo per analizzare i documenti relativi ai lavori della scuola 

salgari che sono stati inviati in Commissione, a seguito richiesta da parte di questa. 

Conclusi gli interventi, il Vice Presidente Mattaliano, invita la   segrretaria a dare lettura  del 

presente verbale, che posto successivamente in votazione, viene approvato all'unanimità dei 

presenti.

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito 

del Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5

Il Presidente  alle ore 11.17 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 11.17

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 Cesare Mattaliano
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